

Pressemitteilung

10. Januar 2018

2.000 Euro an die Aktion Aufwind gespendet

Bad Aiblingerin hat sich zum 60. Geburtstag selbst das größte Geschenk gemacht

Rosenheim – Zu ihrem 60. Geburtstag hat eine Bad Aiblingerin ihre Freunde nicht um ein Geschenk, sondern um eine Spende an die Aktion Aufwind gebeten: 2.000 Euro sind auf diese Weise zusammengekommen. Diese stattliche Summe kommt nun direkt Kindern und Jugendlichen aus der Region zugute, deren Eltern auf staatliche Unterstützung angewiesen sind. "Mir geht es gut, ich habe alles", sagt die Jubilarin. "Deswegen habe ich mich zu dieser Spende entschieden. Damit habe ich mir selbst das größte Geschenk gemacht, denn gerade die Kinder liegen mir sehr am Herzen". Als Kinderkrankenschwester hat sie schon viele menschliche Schicksale miterlebt. Auf die Aktion Aufwind ist die Bad Aiblingerin über das Internet aufmerksam geworden, als sie nach einem Projekt suchte, das sich für Kinder in der in der Region einsetzt. "Dass die Aktion Aufwind schnell und sehr konkret hilft, hat mich sofort überzeugt", erklärt sie.

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.











Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.

2.143 Zeichen

Foto: Spende Bad Aiblingerin 01.jpg

Bildunterschrift:

Mias Oma hat ein großes Herz für Kinder: Anlässlich ihres 60. Geburtstags hat die Bad Aiblingerin 2.000 Euro an die Aktion Aufwind gespendet. Diese Summe ist zustande gekommen, da sie ihre Freunde um eine Spende anstelle von Geschenken gebeten hatte. Dieses Geld kommt nun vielen Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zugute, deren Eltern auf staatliche Unterstützung angewiesen sind. Foto: Aktion Aufwind.

Pressekontakt

Regine Falk Sparkassenstiftungen Zukunft Telefon 08031 182-91712 Telefax 08031 182-5991750 regine.falk@sparkassenstiftung-zukunft.de

Die Aktion Aufwind ist ein Hilfsprojekt der Sparkassenstiftungen Zukunft für die Stadt und für den Landkreis Rosenheim und wurde in Kooperation mit der Diakonie Rosenheim und der Arbeitsgemeinschaft Freie Wohlfahrtspflege 2012 ins Leben gerufen. Ziel ist es, akute Not von benachteiligten Kindern und Jugendlichen in Stadt und Landkreis Rosenheim zu lindern und ihre Chancen zur Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu verbessern. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich über Spenden. Gefördert werden Projekte wie Einzelpersonen. Die Aktion Aufwind ergreift aber auch selbst Initiative, etwa mit Weihnachtsgeschenken für Kinder, deren Familien auf die Hilfe der Tafeln angewiesen sind, oder einem Schulranzen für Schulanfänger aus sozial schwachen Familien. Weitere Informationen und den Förderantrag gibt es unter www.aktion-aufwind.de.







